

POR UNA SOCIEDAD ÍNTegra Y SIN VIOLENcia

Carta Pastoral al Pueblo Evangélico del Perú

Concluido el Encuentro Pastoral Internacional ¿Cómo ser luz? "Iglesias cumpliendo su misión en comunidades de alta violencia y vulneración de derechos", llevado a cabo en la ciudad de Lima, los días 26 y 27 de mayo, las organizaciones abajo firmantes, suscribimos lo siguiente:

La iglesia ha sido llamada a ser luz en medio de la oscuridad espiritual, ética y moral que afecta a nuestras sociedades (Efesios 5:8-11). Estamos desafiados a reflejar un testimonio cristiano que muestre un compromiso genuino con la transformación por una sociedad íntegra y sin violencia, comenzando en nuestros hogares y comunidades de fe, para extender a la esfera pública.

Como comunidad cristiana, no podemos permanecer indiferentes ante los males que nos indignan: la delincuencia, el abuso infantil, la trata de personas, el sicariato, la corrupción, la represión desmedida y las estructuras injustas que generan miedo, desconcierto y descontento social. Por ello, levantamos nuestra voz contra la violencia que sufren la niñez y las mujeres en nuestro país, incluso dentro de nuestras congregaciones, debido a las interpretaciones erróneas de la Biblia que justifican tales actos.

Nos comprometemos a asumir un rol activo en la defensa de los derechos fundamentales, abogando especialmente por los más vulnerables, por un acceso digno a la salud, la educación y la alimentación, la seguridad ciudadana, porque nuestra apuesta cristiana es el bienestar integral, el shalom de Dios.

Declaramos nuestro rechazo y condena a todas las formas de violencia, porque generan dolor, odio y discriminación.

Reafirmamos nuestra responsabilidad de ser agentes de paz, justicia y reconciliación, promoviendo comunidades de amor, solidaridad y compasión.

Convocamos a una alianza entre iglesias y organizaciones comprometidas con el acompañamiento espiritual, la atención psicoemocional, el servicio social, la inserción laboral y la lucha por la justicia y la paz. Que nuestras acciones reflejen el carácter de Jesucristo, manifestado a través del amor y el servicio. Que el Espíritu Santo nos guíe en esta misión urgente e impostergable.

"Dios bendice a los que trabajan para que haya paz en el mundo, pues ellos serán llamados hijos de Dios".
(Mateo 5:9).

Lima, 28 de mayo de 2025.

FIRMANTES



- Marco Arroyo
- Efraín Llanos
- Jorge Ramos
- Yván Ruiz

- Luzmila Quezada
- Enrique Alva
- Luis Girón
- Benjamin Bravo

- Juan Inocencio
- Ruth Alvarado
- Jorge Ramos